

Aventaja Morena elección para fórmula vacante en el Senado por Tamaulipas

MARTÍN SÁNCHEZ, CARLOS FIGUEROA Y DAVID CASTELLANOS
CORRESPONSALES

La elección extraordinaria para elegir a una fórmula vacante en el Senado por Tamaulipas resultó marcada por alto abstencionismo y anoche la ventaja en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) era para el candidato de Juntos Hacemos Historia—de los partidos Morena y del Trabajo (PT)—, José Ramón Gómez Leal, quien militó en el Partido Acción Nacional (PAN) y fue delegado del Bienestar en la entidad.

Al cierre de esta edición, con 3 mil 156 actas computadas, 66.05 por ciento de las 4 mil 778 casillas instaladas, Gómez Leal y su compañera de fórmula Indira Paola López Carreto, ex funcionaria del gobierno de la Ciudad de México, registraban 274 mil 661 votos, 71.34 por ciento del total de las boletas emitidas.

En segundo lugar se ubicó la panista Imelda Sanmiguel Sánchez, que encabeza la coalición Va por Tamaulipas—que conformaron los

partidos Revolucionario Institucional, de la Revolución Democrática y el PAN—, con 84 mil 993 votos, 22.07 por ciento. El candidato del Partido Verde Ecologista de México, Manuel Muñoz Cano, tenía 14 mil 975 votos, 3.87 por ciento.

Con los comicios extraordinarios se cubrirá el escaño que quedó vacante después de que el titular de la fórmula, Américo Villarreal Anaya, ganó las elecciones para gobernador y su suplente, Faustino López Vargas, murió en octubre pasado en un accidente automovilístico.

En este contexto, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, dio ayer por la mañana en Nuevo Laredo un voto de confianza a las autoridades electorales de Tamaulipas y aseguró que “van a hacer un buen trabajo y se va a respetar la voluntad popular”.

Por la noche, el PREP indicó que la participación popular era de 21.03 por ciento. Antes, Delgado Carrillo comentó que “con este tipo de elecciones extraordinarias es muy difícil que la gente se entere, no hay volúmenes grandes de participación, es algo normal”.

EL TIEMPO CORRE Y NO SE ACLARAN LOS ASESINATOS DE MIROSLAVA BREACH Y JAVIER VALDEZ

21:60 DÍAS

21:07 DÍAS



En esta ocasión no tenemos conteo rápido, lo que sí, PREP; empieza a funcionar a partir de las ocho de la noche y a la media noche, posiblemente, esté la totalidad de las actas.”

SERGIO IVÁN RUIZ
VOCAL EJECUTIVO DEL INE LOCAL

Foto: Especial

TENÍA 71% DE LOS VOTOS CONTRA 22% DEL PAN

José Ramón Gómez aventaja para senaduría en Tamaulipas

Durante este ejercicio, la participación ciudadana fue de 21% de 2.7 millones de tamaulipecos

POR AURORA ZEPEDA ROJAS
azepeda@gimm.com.mx

Al cierre de esta edición, el candidato de Morena, José Ramón Gómez Leal, lideraba las preferencias electorales para ocupar la senaduría por Tamaulipas con 71% de los votos computados, según los datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares.

El morenista aventajaba a la panista Imelda Margarita Sanmiguel Sánchez, por 49 puntos porcentuales al contar con 71% de los votos, contra 22% de la panista.

Mientras que Manuel Muñoz Cano, candidato del Partido Verde, contaba con 3.8% de las preferencias electorales.

La participación ciudadana en este ejercicio se vislumbra baja, de apenas el 21% de los 2.7 millones

de tamaulipecos que estaban en la Lista Nominal, aun cuando se instaló el 100% de las 4 mil 778 casillas planeadas por el Instituto Nacional Electoral.

Será el próximo miércoles cuando inicie el conteo oficial de votos en las juntas distritales de la entidad.

“Sepan que vamos a regresar a visitar a todos los tamaulipecos, sepan que vamos a ponerle todas las ganas a trabajar como lo estuvimos haciendo toda la campaña, de la mano de nuestro presidente, nuestro gobernador, de todos los alcaldes y por supuesto de todos los tamaulipecos y tamaulipecas”, indicó José Ramón Gómez.

Reconoció el esfuerzo y



Sus últimos comicios

Consejeros del INE salientes alertan por el riesgo de que se pierdan los procesos que dotan de certeza, ante la futura aprobación del plan B.

agradeció a todas las personas que le ayudaron durante esta jornada electoral como representantes de casillas, coordinadores territoriales, las estructuras y sobre todo a la gente.

En tanto, el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, resaltó que en los comicios extraordinarios en la entidad, últimos organizados por la actual integración del Consejo General, todavía se utilizarán listados nominales para connacionales en el extranjero sin intervención de gobiernos, con capacitadores electorales que podrán auxiliar a ciudadanos en la entrega de paquetes electorales a las juntas distritales, y los ciudadanos tendrán la certeza de encontrar su casilla con una boleta para que puedan emitir su voto libre y secreto.

Subrayó que en nueve años de organizar elecciones por parte de esta integración del Consejo General ha habido “cero” conflictos electorales y se ha logrado la estabilidad democrática y la paz pública.

— Con información de Alfredo Peña